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VERKEHR, INNOVATION 
UND TECHNOLOGIE 
 
Die schriftliche parlamentarische Anfrage Nr. 1902/J - NR/2001, betreffend Förderung an 
den Verein „der Freizeitclub - Verein zur Förderung des Freizeitsports“, die die 
Abgeordneten Öllinger und Freundinnen am 14. Februar 2001 an mich gerichtet haben, 
beehre ich mich wie folgt zu beantworten: 
 
Zu den Fragen 1 und 2: 
Gab es einen Antrag auf Förderung des Vereins „Der Freizeitclub“ oder auf Förderung 
konkreter Aktivitäten durch Ihr Ressort seit dem Jahre 1998? Wenn ja, in welcher Höhe 
und wofür? 
Hat der Verein „Der Freizeitclub" seit 1998 irgendeine Förderung oder Subvention 
durch Ihr Ressort erhalten? Wenn ja, in welcher Höhe und wofür? 
 
Antwort: 
Seit dem Jahr 1998 hat es keinen Antrag auf Förderung des angesprochenen Vereines 
oder auf Förderung konkreter Aktivitäten gegeben. Seit diesem Zeitpunkt hat auch 
dieser Verein weder Förderungen noch Subventionen erhalten. 
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